

感動と出会いの輪を広げよう!

# 謹賀新年

会報

# 藏王

山形市蔵王倫理法人会

第26号

発行:平成21年1月1日

1月

のモーニング  
セミナー予定

\*講師のご都合により変更になる場合  
がございます。予めご了承願います。

●1月10日(土) 第244回  
『おさがりパソコンでつくる  
感謝の輪』

講師:NPO法人 山形アイ  
ビジネスネットワーク  
理事長  
有サンジン  
代表取締役  
池田知之 様

●1月17日(土) 第245回

『災害時の医療とは?』  
講師:山形県立中央病院  
救命救急センター診療部長  
森野一真 様

●1月24日(土) 第246回

『リーダーの器』  
講師:(社)倫理研究所  
法人局 普及事業部企画室  
研究員  
津隈亮二 様

●1月31日(土) 第247回  
『地球温暖化の候、いかがお  
すごですか。』

講師:山形県立山形工業高等  
学校  
情報システム科  
教諭  
加藤智一 様

皆様のご来場を  
お待ちいたして  
おります。



平成二十二年度

日本創生の心

「ここに倫理がある」

受付 日時 二月二十七日(金)午後三時~午後四時  
講演 平成二十二年度 山形市蔵王倫理経営講演会

副会長 渡辺明男

## あいさつが基本

「人を褒めること」や「人の気持ち  
を察すること」を倫理で学びたい



この度、副会長職  
を拝命しました城北  
麺工の渡辺です。よ  
ろしくお願ひ致します。

私は学生時代、テ  
ニスに打ち込んで参  
りまして、礼に始ま  
って礼に終わる体育  
会系の考え方をとて  
も大切にしております。  
その為、あいさつに

関しては人一倍大切にしておりました。入  
社当時はあいさつしても、始めは誰もあい  
さつを返してくれませんでした。奮起した  
私は「この会社を良くするために入ってき  
ました!」と宣言し朝礼を始めたのですが、  
今振り返るとどうしてもワンマンになってしま  
っていたと思います。そんな中、自分に  
足りないと感じていた、「人を褒めること」  
や「人の気持ちを察すること」を学びたいと  
いう想いがあり倫理を始めました。

現在でも挨拶の徹底を行っていますが、  
社員の方がモーニングセミナーへ1回2回  
参加しただけではわからないものですね。

倫理は実践してこそ学んでいくことだと  
感じています。私自身、7アクトについても  
役員になって初めて知りました。ど  
のようにすれば周辺の方々へ伝えられるの  
か?これが現状の課題だと思います。

しかしながら、倫理の実践は強制的に押  
し付けないようにしたいという想いがあり  
ます。それは長続きしない要因になるから  
です。自発的に必要だと思い、自分を磨いて  
変わっていくことがとても大切だと感じ  
ています。

倫理を浸透させるには時間の掛かるこ  
とだと覚悟しておりますが、『職場の教養』を  
社員同士で唱和するだけでも気づきが得ら  
れるので、とても良い冊子だと思います。書  
かれている内容は日常生活で当たり前だ  
と思えることばかりですが、非常に大切なこ  
とを気づかせてくれるものです。

これまで、モーニングセミナーへなかなか  
ご参加いただけない方々もご自身だ  
けでなく、社員の皆様の中で有望な方にご  
参加いただいくことも是非ご検討い  
ただけましたらと思います。とても良い成  
果が得られるかもしれませんよ。

全員が素晴らしい賞品をいただき大満足。  
子ども達も達也ニコニコの一夜でした。

つかり聴き惚れました。なごやかに宴は進み、  
池田事務長の巧妙なリードでゲーム大会開  
始。チーム対抗戦で悲喜こもごもでしたが、  
勝っても負けても爆笑の渦。とても愉快な  
楽しいひと時を過ごすことができました。



## 家族クリスマス会



12月10日(水)に山形グランドホテルにて  
家族クリスマス会が開かれました。スタ  
ートは外山女性委員長から思いがけないクリ  
スマスプレゼント。ギター伴奏付きのオ  
カリナ演奏の素晴らしさに皆ビックリ。す

# MS モーニングセミナー

12月の学びはいかがでしたか？  
簡単に振り返えってみましょう。

●第239回 = 平成20年11月29日(土)

『家庭系ごみの有料化』

講師:山形市環境部ごみ減量推進課

課長補佐

丹野孝二 様

【内容抜粋】●平成18年度の山形市の1年間のごみの量は、86,935 tです。1人が1日に692 gのごみを出すことになります。山形市は、より一層のごみ減量が求められています。●山形市のごみ処理基本計画では、平成29年までに家庭系ごみを570 g以下にすることを目指しています。●ごみの有料化の効果として、ごみ減量・資源化の促進、ごみ処理負担の適正化と公平性の確保、処理施設の負担軽減と経費節減があります。●手数料の料金設定は60円～10円。月額一世帯(2.65人)あたり500円程度です。●ごみの有料化は、市議会で議決されれば平成21年11月1日実施となります。

【出席】31社38名／【輪読】15 信成万事／

【今週の倫理】21世紀は心の時代、恩に自覚した経営を

●第240回 = 平成20年12月6日(土)

『立ち寄る人に安らぎを 帰り行く人に幸せを』

講師:株高見屋旅館

常務取締役 女将

岡崎純子 様

【内容抜粋】●蔵王温泉は、開湯西暦110年、いまから1900年ほど前、日本武尊の東征に従った吉備多賀由により発見されたという伝説が残る名湯です。●当館は立地条件が良くありません。木造3階建てで、エレベーターが無く、玄関に車が停められず、玄関まで石段があります。●そのことによるお客様からのクレームに悩みぬいたときに、主人の「ハンデは個性だよ。」の一言に、では努力すれば良いのだとものの見方が変わりました。●そういうクレームが出ないサービスをしたい、諦めないと心に決めて従業員と一緒に頑張つ

ております。

【出席】32社48名／【輪読】16 尊己及人／

【今週の倫理】形や型を整えて場の雰囲気をつくる

●第241回 = 平成20年12月13日(土)

『後継者倫理塾に学ぶ』

講師:(社)倫理研究所

法人スーパーバイザー

株/ハナノイ 代表取締役

花野井勝浩 様

【内容抜粋】●宗教と倫理の違いは、宗教は他力本願です。倫理は実践を通じて、自分に厳しく、自分を直していくための勉強であり、それで人が、モノが、自然が変わります。つまり倫理は自力本願です。ですから宗教ではありません。●千葉県倫理法人会では、企業の後継者をつくること、単会の後継者をつくることを目的として『後継者倫理塾』を開催しています。●1年間の研修を終えたときの明らかな違いが素晴らしい感動的です。

【出席】27社37名／【輪読】17 人生神劇／

【今週の倫理】自己の使命を自覚し命を活かす生き方を

●第242回 = 平成20年12月20日(土)

『地上デジタル放送の最新動向と課題』

講師:NHK山形放送局 技術部(送受信技術)

副部長

古戸武夫 様

【内容抜粋】●国の法律により、平成23年7月24日まで、地上アナログ放送が終了し地上デジタル放送に変わります。●デジタル化の理由は、電波の有効利用、世界の潮流、高画質化と人にやさしい技術の為です。

【出席】24社28名／【輪読】1 日々好日／

【今週の倫理】誠心誠意の対応で会社の信用を得る

2/27

## 山形市蔵王倫理経営講演会 講師のご案内

日本創生の心  
「ここに倫理がある」



社団法人倫理研究所  
研究局 局長  
常任理事

田中範孝 様

夫婦だから

夫婦なのに

個人指導

真剣勝負

田中範孝

麻るこのじうとがらだ

田中範孝

新世書房から  
著書・共著  
出版多数 !!

事業体験報告  
企業存続にかけての工夫



東京都倫理法人会 会長  
ムサシノアロー株式会社

代表取締役 福平良全 様

まめで達者に  
相談役のマメなお話  
第4回



(蔵王相談役 鈴木隆一)

今年こそ、雨にも負けず不況にも負けず、今まで達者に働く、そんな年に私はなりたい。みんなの新年の抱負はいかがですか？

朝、目が覚めたら「今日も朝を迎られた」と感謝し、夜寝る前には「今日は最高の一日だった」と感謝します。一日百回以上感謝します。妻にも部下にも笑顔で接し、良い所をいっぱい探して褒めます。

から感謝し、笑顔で接し、褒めてあげれば相手も自分も元気になるという法則です。人を元気すれば自分が元気になります。家庭でも職場でも蔵王でも、みんなが元気を与え合って喜んで働けたらいいですね。